

AMENAGEMENT, AUTOROUTES : Nouvel échangeur dans le pays de Retz

Sur l'A83, l'échangeur d'Aigrefeuille, dans le Pays de Retz (Loire Atlantique), a ouvert jeudi 31 mars. Les deux premiers véhicules ont passé le péage à 16h24. Ce sont 15 mois de travaux, pour un investissement total de 18.1 millions d'euros, qui viennent de s'achever.

Aux commandes, le groupe [VINCI AUTOROUTES](#) (siège à Rueil-Malmaison, 92). Une liaison directe entre l'échangeur et le sud d'Aigrefeuille ouvrira en 2018, selon Philippe Grosvalet, président du [DEPARTEMENT DE LOIRE ATLANTIQUE](#) / **T** : 02.51.82.62.62.

www.loire-atlantique.fr www.vinci-autoroutes.com